



## Entrevista / Daniel Chimal García (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- “Nosotros queremos dejar bien claro que desde el PAN, desde un inicio, de la génesis de esta propuesta, hemos estado a favor de la jornada de 40 horas. Nosotros reconocemos que es una demanda social legítima y hemos respaldado siempre la mejora en la calidad de vida laboral, lo que nosotros observamos con esta reforma es que como está planteada, efectivamente puede convertirse en una simulación. Esta reforma no garantiza un descanso real porque estas 40 horas pueden repartirse en 6 días”.

<https://drive.google.com/file/d/1R1vkXad6337C193epmTuw20CWehTgITp/view?usp=sharing>